
Die SPD-Fraktion zieht den Antrag aufgrund der sich mittlerweile veränderten 

Sachverhalte zurück und behält sich vor den Antrag erneut zu stellen. 


